9 Piéces

680 m?

Réf. 382V900M
45 000 000 €

St-dean-Cap-Ferrat
Maison a vendre (06230)
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Proche du Grand Hotel Four Season's. Propriété d'exception au coeur
de Saint Jean Cap Ferrat bénéficiant de vues imprenables sur la
Méditerranée. La villa est construite avec une technologie de pointe et
systeme audio / visuel dans chaque chambre. Son architecture
moderne a su garder une sensation chaleureuse dans chaque piece. La
villa est entierement équipée avec des matériaux de haute technologie,
salle de sport, spa, piscine intérieure et extérieure, funiculaire et
ascenseurs donnant acces a tous les niveaux. Cette propriété de 7

chambres a un son style unique sans précédent sur la la Cote ...

Close to the Grand Hotel Four Season's. Exceptional property in the heart of Saint
Jean Cap Ferrat enjoying breathtaking views of the Mediterranean. The villa is built
with state of the art technology and audio/visual system in every room. Its modern

architecture has kept a warm feeling in each room. The villa is fully equipped with
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high-tech materials, gym, spa, indoor and outdoor swimming pool, funicular and
elevators giving access to all levels. This 7-bedroom property has a unique style
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without precedent on the Cote d'Azur due to its quality of construction and its
volumes. DESCRIPTION: ...
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